



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 04.09.2023

Zwischennutzung für das Justizzentrum planen

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM), in die Planung einer Zwischennutzung des Justizzentrums in der Nymphenburger Straße einzutreten.

Eine Zwischennutzung soll ab 2025 ermöglicht werden, damit eine Nachnutzung des Gebäudes direkt nach dem Umzug des Justizzentrums erfolgen kann und kein unnötiger Leerstand in dieser zentralen Innenstadtlage entsteht.

Begründung

Das Justizzentrum zieht voraussichtlich 2025 auf das neue Gelände um. Eine sofortige Nachnutzung sieht der BA 3 als eher unrealistisch, da sehr viele Fragen offenstehen. Daher soll die LHM bereits jetzt mit den Planungen für eine Zwischennutzung beginnen.

Mögliche Zwischennutzungen können z.B. ein Altencafé, Werkstätten, Ateliers, Nachbarschaftstreffpunkte. Zudem könnte die existierende Tiefgarage für die Anwohnerinnen und Anwohner des Benviertels geöffnet werden.

Initiative:

Felix Lang, Georg Fleischer